

# 学校だより

学校だより 11月号  
令和6年10月31日  
発行者 外日角小学校  
TEL 283-0040

## 「ちょっとだけ」を続ける！！

校長 板井 雅春

この度の能登豪雨災害により亡くなられた方々に謹んで哀悼の意を表します。また、被災された皆様に心よりお見舞いを申し上げますとともに、復興に向けて尽力されている方々に感謝の意を表します。



秋といえば紅葉（こうよう）です。近年は地球温暖化の影響もあって11月が見ごろとなっている地域がたくさんあります。紅葉と書いて「もみじ」とも読みます。「もみじ」は秋になると鮮やかな赤や黄色になるカエデ科の植物のことを指します。秋になり日照時間が短くなると、葉に含まれる葉緑素が分解されることから葉の色が変化するそうです。紅葉を見に行くという文化は平安時代にさかのぼると言われています。

機会があればご家族で紅葉を見に行ってみてはいかがでしょうか。

さて、10月12日（土）には晴天の中、運動会を開催することができました。子供達は「思い出・団結・あきらめない」のスローガンのもと個人走、団体演技と、一生懸命に取り組んでいました。また、応援係を中心として、自分たちの色を応援する熱い声援が絶えず本部席まで響いていました。保護者の皆様におかれましても温かい声援をありがとうございました。



マラソン大会に向けたマラソンチャレンジが始まりました。毎回、体育時の最初の数分間を使い持久力を高めます。長い距離を走るのはいさぎ悪く感じている人もいます。シドニーオリンピックの女子マラソン金メダリスト高橋尚子さんは、「ちょっとだけがんばることを毎日続けてみよう、**ちょっとだけ**を**続けて**昨日までの自分を超えることは大切ですね」と言っています。**昨日の自分より少しでよいので頑張る**ことを続けていけば気が付いたら大きく成長しているということでしょうね。マラソン大会は先日、コドモンでお知らせしたように、11月12日（火）に七塚中央公園で行います。もし、お車で応援に来る場合の駐車場は児童の安全面を考慮し、かほく市総合体育館第2駐車場（クスリのアオキ横）をご利用ください。現地まで多少距離がありますが、ご協力お願いいたします。



11月も本校の教育活動におきまして、保護者の皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。